

# Cada proyecto es el resultado de un proceso creativo integral



Mauricio Romero y Adolfo Meneses, dos EXATECS egresados de la carrera de arquitectura de Campus Puebla, que hace algunos años decidieron emprender y comenzar su propio taller de diseño colaborativo, “MX TAD” estuvieron con los alumnos del Tec de Monterrey campus SLP.

Su aventura como emprendedores comenzó al graduarse de la carrera

“Cuando iniciamos solo eramos Mau y yo, Mau estaba 100% en el taller y yo estaba en otras cosas trabajando, por eso fue difícil emprender. Después se unieron Fer (Directora de operaciones ) y Monir (Director de Obra), él también empezó de lleno en el taller”, comentó el Arq. Adolfo Meneses

“Cuando salimos de la carrera había un concurso el Dif de Puebla para la casa del adolescente que era para estudiantes o recién egresados, entonces trabajamos los 4 socios juntos y a partir de ahí empezamos a realizar algunos otros proyectos para clientes privados fue hasta el 2015 que empezamos en el área de diseño gráfico con Merche (Directora Creativa)” Añadió el Arq. Mauricio Romero

Conforme fueron avanzando notaron que los proyectos que les llegaban necesitaban trabajo más especializado y decidieron buscar mas personas para que se pudieran sumar al equipo.

“Ahorita que estamos empezando otra rama de la empresa, inmobiliario, esa idea, por ejemplo la teníamos desde que empezamos pero ahora estamos buscando, por que no es fácil, y no podemos abarcar todo.” Agregó el Arq. Adolfo

Ambos arquitectos estuvieron en el Tec Campus SLP con los alumnos de preparatoria en su semana de tópicos y les dejaron algunos consejos

“Yo lo que le diría a los chicos es que siempre estén con mucha curiosidad, que aprovechen todo lo que está a su alrededor, busquen experiencia, por que al final todos se están preparando y cuando salgan tendrán mucha competencia. Y a los que quieran emprender, crean en su idea, sera muy dificil en un principio pero poco a poco todo mejorara. El que persevera alcanza.”  
Aconsejo el Arq. Mauricio

“Aprovechen todas las herramientas que tienen, ahorita tienen muchas cosas a su alcance, de verdad úsenlas. Aprovechen las prácticas, aprovechen las clases de administración. Cuando emprenden por ejemplo, a veces los primeros años tienen que sacrificar cosas y no tengan miedo a asociarse, te asocias con gente que vale y que le va aportar algo a tu empresa.” concluyó el Arq. Adolfo